

Candidature au Conseil d'Administration  
Profession de foi

*Yan-Aël MORVAN-FERON et Morgane MOLIE*

Actuellement étudiants en L1, nous présentons notre candidature pour devenir vos représentants au Conseil d'Administration de l'Ensa Paris-Belleville.

Animés par l'envie de contribuer activement à l'évolution de notre école ainsi qu'à son rayonnement, nous souhaitons défendre vos idées et vos intérêts dans les décisions stratégiques qui touchent directement nos études et notre avenir.

Le Conseil d'Administration joue un rôle clé dans la gestion et l'évolution de l'ENSA-PB. En tant qu'étudiants, nous sommes directement concernés. C'est pourquoi, en nous engageant pour les deux années à venir, nous avons à cœur de porter des actions durables, qui profiteront non seulement aux étudiants actuels, mais aussi aux promotions futures. Cet investissement sur le long terme nous permettra de suivre l'évolution des projets et d'assurer la continuité des démarches entreprises.

Par cette volonté de s'engager pleinement, nous veillerons à une gestion transparente des budgets en priorisant les besoins réels des étudiants, nous travaillerons à renforcer les partenariats avec des professionnels et des institutions pour multiplier les opportunités académiques et professionnelles. Aussi, nous défendrons une politique d'admission juste et équitable, tout en mettant en place des dispositifs pour mieux accompagner les nouveaux arrivants. Enfin, nous resterons attentifs à l'évolution du règlement des études pour qu'il réponde aux attentes des étudiants, tout en assurant une communication claire et accessible.

Conscients des enjeux liés à l'architecture et au milieu professionnel, nous souhaitons être un relais fiable. Notre binôme se distingue par son écoute, sa volonté d'agir concrètement, et son engagement sincère à améliorer votre expérience étudiante.

En effet, nous sommes convaincus que la communication ouverte et la recherche de solutions collectives, à différentes échelles, sont les clés d'un futur plus juste, où chaque voix peut être entendue et prise en compte.

Soucieux et déterminés, nous espérons pouvoir vous représenter activement dans toutes les réflexions et décisions stratégiques, en portant vos idées avec sérieux et conviction.

En votant pour nous, vous choisissez des représentants engagés, accessibles et investis, prêts à défendre vos intérêts avec dynamisme et à améliorer notre expérience collective au sein de l'ENSA Paris-Belleville.

Nous comptons sur votre confiance pour construire ensemble un cadre d'études et de vie plus enrichissant, où chacun saura se faire place et prendre part à l'avenir de l'école.

Cordialement,  
*Yan-Aël MORVAN-FERON et Morgane MOLIE*